
ПРОТОКОЛ № 23
заседания постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку по вопросам:
1. О внесении изменения в решение Думы города от 06.04.2022 № 110-VII ДГ 
«Об утверждении порядка и размеров возмещения расходов, связанных 
со служебными командировками Главы города, депутатов Думы города, 
замещающих муниципальные должности на постоянной основе».
2. О внесении изменения в решение Думы города от 25.02.2015 № 660-V ДГ 
«О создании экспертной комиссии».
3. О внесении изменений в решение Думы города от 27.08.2021 № 791-VI ДГ 
«О департаменте имущественных и земельных отношений Администрации 
города».
4. О внесении изменения в решение Думы города от 29.10.2021 № 10-VII ДГ 
«О постоянных комитетах Думы города».
5. О снятии с контроля решений Думы города.
6. О внесении изменений в некоторые решения Думы города.
7. О результатах работы по выявлению и сносу объектов самовольного 
строительства в 2023 году.

г. Сургут 
ул. Восход, 4,
зал заседаний Думы города

19.10.2023
14.30

Присутствовали:
члены постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку, депутаты Думы города -  5:
Явишев А.А.

Рябчиков В.Н.

Гринченко М.С. 
Кучин А.С. 
Майоров В.С.

по избирательному округу № 7, 
заместитель председателя комитета 
по избирательному округу №11, 
заместитель председателя комитета 
по избирательному округу № 12 
по избирательному округу № 19 
по избирательному округу № 22

депутаты Думы города -  3: 
Парфёнов С.В.
Саликов А.Н.
Нечепуренко Д.С.

по избирательному округу № 9 
по избирательному округу № 2 
по избирательному округу № 21

Список присутствующих прилагается

Председательствующий: Явишев А.А. -  заместитель председателя
комитета
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I. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛ:

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 06.04.2022 № 110-VII ДГ
«ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПОРЯДКА И РАЗМЕРОВ 
ВОЗМЕЩЕНИЯ РАСХОДОВ, СВЯЗАННЫХ 
СО СЛУЖЕБНЫМИ КОМАНДИРОВКАМИ ГЛАВЫ 
ГОРОДА, ДЕПУТАТОВ ДУМЫ ГОРОДА, 
ЗАМЕЩАЮЩИХ МУНИЦИПАЛЬНЫЕ ДОЛЖНОСТИ 
НА ПОСТОЯННОЙ ОСНОВЕ»

Докладывала Ерофеева М.В. -  начальник правового 
управления Администрации города

Проинформировала по существу вопроса.

Явишев А.А. -  заместитель председателя комитета 
Сообщил, что проект решения согласован в аппарате 
Думы города без замечаний, Контрольно-счетной палатой 
подготовлено положительное заключение.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.

В ходе обсуждения депутатами были заданы вопросы: 
Нечепуренко Д.С. -  уточнил, направлено ли данное 
изменение на приведение решения Думы города 
в соответствие действующему законодательству;
Майоров В.С. -  отметил, что расходы на питание 
не регламентированы действующим законодательством, 
работодатель исходит из своих финансовых 
возможностей, определяя иные предъявляемые 
работником к оплате расходы, не будет 
ли отмена нормы означать, что работник будет нести 
данные расходы за свой счёт;
Кучин А.С. -  подчеркнул, что понимает, что данная мера 
установлена не во всех организациях; поинтересовался, 
согласовывалось ли данное изменение с профсоюзной 
организацией, насколько норма является востребованной; 
какой объём средств ежегодно тратится на указанные 
цели.
Саликов А.Н. -  уточнил, правильно ли он понимает, 
что речь идёт о случаях, когда командированный 
работник имеет возможность в течение дня вернуться 
домой (утром уехал в г. Ханты-Мансийск, вечером 
возвращается).
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ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

Ерофеева М.В. -  начальник правового управления
Администрации города 
Пояснила следующее:
-  целью предлагаемых изменений является
единообразное правовое регулирование порядка
и размеров возмещения расходов, связанных
со служебными командировками Г лавы города, депутатов 
Думы города, замещающих муниципальные должности 
на постоянной основе, и муниципальных служащих, 
работников органов местного самоуправления;
-  Трудовой кодекс устанавливает перечень расходов, 
которые работодатель возмещает работнику, в том числе 
дополнительные расходы, связанные с проживанием вне 
места постоянного жительства (суточные), иные расходы, 
произведённые работником с разрешения или ведома 
работодателя; из иных расходов исключаются только 
расходы на питание. Также отметила, что у работников 
при подготовке отчёта за понесённые командировочные 
расходы в части подтверждения непосредственно 
расходов на питание возникают трудности, в результате, 
и сроки предоставления отчётности нарушаются, 
и получение возмещения не гарантировано;
-  подтвердила, что предлагается исключить расходы 
на питание в служебной командировке в случае, 
командирования в местность, откуда командировочное 
лицо имеет возможность ежедневно возвращаться 
к постоянному месту жительства (по условиям 
транспортного сообщения и характеру выполняемого 
служебного задания).

Явишев А.А. -  заместитель председателя комитета 
Уточнил, возможность предоставления информации 
по вопросам депутата Кучина А.С. к депутатским 
слушаниям.

Ерофеева М.В. -  начальник правового управления 
Администрации города
Подтвердила возможность предоставления к депутатским 
слушаниям интересующей депутатов информации.

Явишев А.А. -  заместитель председателя комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 21-м заседании Думы 
города принять проект решения в представленной 
редакции.
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ГОЛОСОВАЛИ:

II. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

III. СЛУШАЛИ:

«за» -  единогласно 

Решение принято.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 25.02.2015 № 660-V ДГ «О СОЗДАНИИ 
ЭКСПЕРТНОЙ КОМИССИИ»

Докладывала Танева Н.Ю. -  начальник отдела по 
организации работы комиссии по делам 
несовершеннолетних, защите их прав Администрации 
города

Проинформировала по существу вопроса.

Явишев А.А. -  заместитель председателя комитета 
Сообщил, что проект решения согласован в аппарате 
Думы города без замечаний.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступало)

Явишев А.А. -  заместитель председателя комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 21-м заседании Думы 
города принять проект решения в представленной 
редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 27.08.2021 № 791-VI ДГ
«О ДЕПАРТАМЕНТЕ ИМУЩЕСТВЕННЫХ 
И ЗЕМЕЛЬНЫХ ОТНОШЕНИЙ АДМИНИСТРАЦИИ 
ГОРОДА»

Докладывал Дворников А.В. -  директор департамента 
имущественных и земельных отношений Администрации 
города

Проинформировал по существу вопроса.

ВЫСТУПИЛ: Явишев А.А. -  заместитель председателя комитета
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ВЫСТУПИЛ:

Сообщил, что проект решения согласован в аппарате 
Думы города без замечаний.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступало)

Явишев А.А. -  заместитель председателя комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 21-м заседании Думы 
города принять проект решения в представленной 
редакции.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно 

Решение принято.

IV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 29.10.2021 № 10-VII ДГ «О ПОСТОЯННЫХ 
КОМИТЕТАХ ДУМЫ ГОРОДА»

Докладывала Кураева Е.В. -  руководитель аппарата Думы 
города

Проинформировала по существу вопроса.

ВЫСТУПИЛ: Явишев А.А. -  заместитель председателя комитета 
Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов, 
(вопросов не поступало)

ВЫСТУПИЛ: Явишев А.А. -  заместитель председателя комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 21-м заседании Думы 
города принять проект решения в представленной 
редакции.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно 

Решение принято.

V. СЛУШАЛИ: О СНЯТИИ С КОНТРОЛЯ РЕШЕНИЙ ДУМЫ ГОРОДА

Докладывала Кураева Е.В. -  руководитель аппарата Думы 
города

Проинформировала по существу вопроса.
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ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

VI. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

VII. СЛУШАЛИ:

Явишев А.А. -  заместитель председателя комитета 
Сообщил, что проект решения прошёл согласование 
в Администрации города без замечаний.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступало)

Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 21-м заседании Думы 
города принять проект решения в представленной 
редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В НЕКОТОРЫЕ 
РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА

Докладывала Кураева Е.В. -  руководитель аппарата Думы 
города

Проинформировала по существу вопроса.

Явишев А.А. -  заместитель председателя комитета 
Сообщил, что проект решения согласован 
в Администрации города с предложением, предложение 
учтено, будет подготовлена таблица поправок.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступало)

Явишев А.А. -  заместитель председателя комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 21-м заседании Думы 
города принять проект решения с учётом поправок.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О РЕЗУЛЬТАТАХ РАБОТЫ ПО ВЫЯВЛЕНИЮ И СОСУ 
ОБЪЕКТОВ САМОВОЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА 
В 2023 ГОДУ
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

Докладывал Салий М.А. -  заместитель начальника 
контрольного управления Администрации города

Озвучил доклад по вопросу с иллюстрацией слайдов 
по объектам самовольного строительства.

Явишев А.А. -  заместитель председателя комитета 
Уточнил, дальнейшие действия Администрации города 
по вопросу сноса объекта магазин-кафе «VIP 777»; 
причины, помешавшие Администрации города, 
выполнить работы по сносу объекта продуктовый магазин 
(ул. Чехова, 9), при наличии средств в бюджете города 
на указанные цели.

Пояснения дали:
Арменчу А.А., начальник технического отдела МКУ 
«Управление капитального строительства» -  по объекту 
магазин (кафе) «VIP 777» заключён муниципальный 
контракт, на сегодняшний день от прокуратуры города 
имеется предостережение, вопрос находится 
в проработке;
Салий М.А., заместитель начальника контрольного 
управления -  по заявлению собственника объекта 
продуктовый магазин (ул. Чехова,9) восстановлен срок 
обжалования, судебное разбирательство продолжается.

Явишев А.А. -  заместитель председателя комитета 
Задал следующие вопросы:
-  входит ли объект, расположенный по адресу:
ул. Профсоюзов, 37 в единый торговый ряд; по объектам, 
по которым решения вступили в законную силу, 
достигнуты ли договоренности с собственниками 
о перемещении этих объектов на другие места, 
предложенные департаментом архитектуры
и градостроительства Администрации города;
-  о выполнении собственником объекта нежилое 
помещение с устройством входной группы (пр-т Мира, 4) 
мирового соглашения, утверждённого решением суда 
от 27.06.2023, в течение двух месяцев должен привести 
входную группу в соответствие с эскизным проектом -  
срок прошёл;
-  о планах Администрации города по обжалованию 
судебного решения по объекту пристрой к зданию «Best 
Kebab» (ул. 30 лет Победы, 17/1); по какому признаку
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ВЫСТУПИЛ:

жилой дом по ул. Октябрьская, 2 квалифицирован как 
самовольная постройка;
-  о сути мирового соглашения по объекту магазин- 
пристрой по ул. Бажова, 1;
-  о количестве выявленных в 2023 году объектов, 
обладающих признаками самовольного строительства;
-  о предъявлении Администрацией города требований 
к собственнику объекта незавершенного строительства 
сооружение (магазин-кафе) в микрорайоне 8 
о возмещении расходов на снос объекта, как решился или 
решается вопрос;
-  об обстоятельствах, послуживших основанием для 
ведения претензионной работы в отношении объекта 
5-ти этажное здание (ул. Республики, 77/2);
-  о включении в план работы на 2024 год мероприятий 
по сносу объектов, в отношении которых имеются 
вступившие в силу решения суда; о планировании средств 
на указанные цели в проекте бюджета города на 2024 год.

Салий М.А. -  заместитель начальника контрольного 
управления Администрации города 
На заданные вопросы ответил:
-  объект по ул. Профсоюзов, 37 составляет единый 
торговый ряд с объектами, расположенными 
по ул. Профсоюзов, 35, 35/3, 35/5, 37/2, 39/2, 39/1; 
относительно данных объектов прокуратура города 
указывает на необходимость предоставления иного места 
для их размещения; относительно других мест, 
на которые возможно переместить объекты, 
договоренности не достигнуты, предложенные варианты 
собственников не устраивают, департамент архитектуры 
и градостроительства продолжает работу в данном 
направлении;
-  по объекту нежилое помещение (пр-т Мира, 4) в рамках 
утверждённого мирового соглашения собственник 
приступил к выполнению работ по приведению входной 
группы в соответствие с согласованным департаментом 
архитектуры и градостроительства проектом 
(выполнение составляет 95%); заинтересованным лицом 
подана кассационная жалоба, в связи с чем выполнение 
работ приостановлено;
-  по объекту пристрой к зданию «Best Kebab» (ул. 30 лет 
Победы, 17/1) подана апелляционная жалоба (решение 
Арбитражного суда от 03.10.2023); в части содержания 
мирового соглашения по объекту пристрой к магазину



9

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

(ул. Бажова, 1) -  информация будет предоставлена 
дополнительно;
-  по ул. Октябрьская, 2 на муниципальной земле 
расположен 2-х этажный жилой дом;
-  информация о количестве, выявленных объектов 
самовольного строительства, будет предоставлена 
по окончании текущего года;
-  объект незавершенного строительства сооружение 
(магазин-кафе) в микрорайоне 8 был снесён за счет 
бюджета города по причине банкротства собственника 
объекта; взыскание понесённых расходов с такого лица 
является бесперспективным;
-  в планах на 2024 год снос двух объектов: нежилое 7-8 
этажное здание по ул. Тюменская,8, ориентировочная 
стоимость работ по сносу составляет 25 585 340 рублей, и 
объект магазин (кафе) «VIP 777», стоимость работ 
9 867 045, 67 рублей, если до конца текущего года снос 
объекта не будет осуществлён.

Гринченко М.С. -  депутат Думы города
Положительно охарактеризовал работу контрольного
управления.
Уточнил информацию по объекту магазин (кафе) 
«VIP 777»: о сути предостережения прокуратуры города 
(на недопустимость нарушения каких норм указывается 
в предостережении); возможность переноса 
неиспользованных средств на будущий год 
(планирования средств в бюджете города на следующий 
год), если до конца года снос не будет осуществлён.

Арменчу А.А. -  начальник технического отдела МКУ 
«Управление капитального строительства»
Ответил, что возможно до конца года получится 
осуществить снос объекта; в части предостережения 
прокуратуры города не может дать пояснения 
(в предостережении отражена правовая сторона).

Майоров В.С. -  депутат Думы города 
Поблагодарил докладчика за предоставление обширной, 
развёрнутой информации по объектам. Отметил, 
что по ряду объектов самовольного строительства 
озвучена информация, что они находятся 
на муниципальной земле; продемонстрированные 
фотографии свидетельствуют, что объекты появились
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

не вчера; задался вопросом относительно осуществления 
контроля в предыдущие годы.

Салий М.А. -  заместитель начальника контрольного 
управления
Ответил, что контрольному управлению полномочия 
по выявлению объектов самовольного строительства 
и осуществлению работы по их сносу переданы в конце 
2020 года, управление отвечает за свою работу, начиная 
с 2021 года, за этот период снесено 15 объектов 
самовольного строительства, из них только один за счёт 
средств бюджета города.

Кучин А.С. -  депутат Думы города
Поддержал коллег в оценке работы контрольного 
управления, отметив, что ведётся активная работа, есть 
с чем сравнивать, такого объёма выявления и сноса 
ещё не было.
Также отдельно поблагодарил за доклад с визуализацией 
объектов.
Уточнил, основания признания объекта самовольной 
постройкой в случае, когда он находится на частной земле 
и не заходит на муниципальную землю; попросил 
прокомментировать, в связи с чем два объекта: жилой 
дом, ул. Мелик-Карамова, 1/1, ТЦ «Югра-молл» (31 мкр.) 
не вошли в перечень объектов самовольного 
строительства.

Салий М.А. -  заместитель контрольного управления 
Администрации города
Пояснил, что если объект построен на земельном участке, 
предоставленном для строительства объекта, 
то основаниями для отнесения объекта к самовольной 
постройке могут являться отсутствие проектной 
документации либо отклонение от проекта;
для индивидуального жилого дома процедура 
регистрации упрощенная -  путём подачи декларации 
(в отношении ТЦ «Югра-молл» -  вопрос лежит 
в плоскости нецелевого использования (не самовольное 
строительство). В целях регистрации жилого дома 
по ул. Мелик-Карамова, 1/1 в регистрационный орган 
собственником представлена декларация, в соответствии 
с которой 1 этаж -  цоколь (для тех, кто декларирует 
объект установлена уголовная ответственность
за недостоверность предоставляемых данных),
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

на основании представленных документов 
регистрационный орган зарегистрировал объект, таким 
образом, объект является законным.
Отметил, что с момента предоставления депутатам 
информации по объекту ТЦ «Югра-молл» прошло 
достаточно времени, произошли определённые 
изменения, высказался о предоставлении актуальной 
информации по вопросу депутата.

Рябчиков В.Н. -  депутат Думы города 
Также отметил движение в работе по объектам 
самовольного строительства, по ряду из которых вопрос 
поднимался ещё в Думе города V созыва.
Уточнил:
-  объём средств, предусмотренных в бюджете города 
на 2023 год на снос объектов самовольного 
строительства;
-  планирование средств в бюджете города на снос 
конкретных объектов самовольного строительства;
-  планы по сносу на 2024 год, объём необходимых 
средств.

Салий М.А. -  заместитель контрольного управления 
Администрации города
Ответил, что средства в бюджете города на 2023 год 
в объёме порядка 10 млн рублей предусмотрены на снос 
2-х объектов (магазин (кафе) «VIP 777»
по ул. Маяковского, 26/1; продуктовый магазин 
по ул. Чехова, д.9); есть понимание, что собственник 
объект по ул. Тюменская, 8 (нежилое 7-8 этажное здание) 
не снесёт, ориентировочная сумма сноса данного объекта 
более 25 млн рублей.

Нечепуренко ДД.С. -  депутат Думы города 
Уточнил следующее:
-  перспективу взыскания неустойки с собственника
за неисполнение судебного решения о сносе объекта 
самовольного строительства, расположенного
по ул. Тюменская, 8;
-  статистику возврата в бюджет города предъявленных 
собственникам к возмещению сумм, затраченных 
Администрацией города на снос объектов самовольного 
строительства;
-  условия утверждённых судом мировых соглашений 
по объектам самовольного строительства, в частности,
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

по объекту «Булкин дом» (в перечне объектов обозначено 
«офисное здание», ул. 30 лет Победы, 9);
-  основания отказов судами в удовлетворении исковых 
требований Администрации города о сносе самовольных 
построек; есть ли необходимость обращаться в судебные 
органы при отсутствии перспективы принятия 
положительного решения;
-  планируемый срок окончания разбирательств по всем 
объектам, составляющим единый торговый ряд 
по ул. Профсоюзов.
Поинтересовался, как в дальнейшем будет действовать 
Администрация города, если с собственниками торговых 
объектов, расположенных по ул. Профсоюзов, не будет 
достигнут компромисс в части мест для перемещения 
(переустановки) их торговых объектов; обратил внимание 
на необходимость создания условий предпринимателям 
для продолжения осуществления их деятельности.

Салий М.А. -  заместитель начальника контрольного
управления
Ответил следующее:
-  по взысканию неустойки с ООО «Сибирь-строй» 
исполнительный лист передан судебным приставам;
-  статистика отсутствует (только один объект снесён 
за бюджетные средства, информация о проведённой 
работе будет предоставлена дополнительно);
-  по условиям мирового соглашения, заключенного 
по объекту «Булкин дом» не готов ответить, информация 
будет направлена дополнительно;
-  решение о направлении материалов в судебные органы 
принимается комиссионно, бывают случаи, когда нет 
альтернативы, кроме как обратиться в судебный орган;
-  предположительно срок завершения судебных 
процессов по объектам по ул. Профсоюзов -  лето 
следующего года, сроки от Администрации города 
не зависят; в целом сложно заглядывать вперёд, 
за период, пока будут идти судебные процессы возможно 
сформируется понимание что нужно делать, решение 
будет найдено. В свою очередь департамент архитектуры 
и градостроительства продолжает работу по поиску 
возможных вариантов размещения торговых объектов.

Явишев А.А. -  заместитель председателя комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
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1. Рекомендовать Администрации города в срок 
до 15.12.2023 предоставить информацию:
-  о планах по сносу объектов самовольного 
строительства на 2024 год;

-  о результатах судебных рассмотрений дел по объектам 
самовольного строительства, заседания по которым 
назначены на октябрь-ноябрь текущего года.
2. Рекомендовать Администрации города предоставить 
информацию по вопросам, озвученным депутатами:
1) о сути предостережения прокуратуры города, 
вынесенного по вопросу сноса объекта магазин (кафе) 
«VIP 777» (депутат Гринченко М.С.);
2) об условиях мирового соглашения, утверждённого 
судом по объекту «Булкин дом», ул. 30 лет Победы, 9 
(депутат Нечепуренко Д.С.);
3) об условиях мирового соглашения, утверждённого 
судом по объекту пристрой к магазину, ул. Бажова, 1 
(депутат Явишев А.А.);
4) о предъявлении Администрацией города требования 
к собственнику объекта незавершенного строительства 
сооружение (магазин-кафе) в микрорайоне 8 
о возмещении расходов на снос объекта и результатах 
возмещения указанных расходов (депутат Явишев А.А.);
3. Вопрос держать на текущем контроле и вернуться 
к рассмотрению вопроса в 1-м полугодии 2024 года.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно

Решение принято.

Заместитель председателя комитета А.А. Явишев

Секретарь, консультант отдела 
юридического обеспечения и 
деятельности постоянных комитетов 
Думы города аппарата Думы города Е.Н. Абашева
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города 
по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку

19.10.2023

От Администрации города:
1. Шаров В.А. -  заместитель Г лавы города
2. Криворот В.В. -  заместитель Г лавы города
3. Дворников А.В. -  директор департамента имущественных 

и земельных отношений
4. Ерофеева М.В. -  начальник правового управления
5. Храмков Ю.В. -  специалист-эксперт правового управления
6. Салий М.А. -  заместитель начальника контрольного управления
7. Танева Н.Ю. -  начальник отдела по организации работы 

комиссии по делам несовершеннолетних, защите 
их прав

8. Бойко Е.И. -  начальник службы по обеспечению 
взаимодействия с представительными органами 
власти департамента массовых коммуникаций 
и аналитики

9. Коробова Е.В. -  специалист-эксперт отдела планирования 
расходов управления анализа и сводного 
планирования расходов департамента финансов

10. Марцун Д.И. -  главный специалист отдела муниципального 
земельного контроля

От Контрольно-счетной палаты города:
11. Жуков В.И. -  председатель
12. Рогаченко А.В. -  начальник отдела контроля расходов на ремонтно- 

строительные работы
От прокуратуры города:
13. Гулик О.В. -  заместитель прокурора
От учреждений города:
14. Арменчу А.А. -  начальник технического отдела МКУ 

«Управление капитального строительства»
От жителей города:
15. Абдулов Е.Б.
16. Алиев А.Т.
17. Афонин А.А.
18. Бакулина Е.С.
19. Беломеря Б.Б.
20. Бовенко А.Ю.
21. Бронникова Е.В.
22. Буденкова М.Д.
23. Быков М.Р.
24. Дивнич Т.В.
25. Дорошенко Д.К.
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26. Згурский К.А.
27. Зырянов М.А.
28. Инин А.А.
29. Королева Е.К.
30. Майфат А.С.
31. Павлова М.Н.
32. Пасишников Е.А.
33. Салибгареева В.Р.
34. Хамова В.В.
35. Хизяева Э.А.
36. Шевчик Н.С.
37. Шувалова С.А.
От аппарата Думы города:
38. Кураева Е.В. руководитель
39. Дворникова Т.А. помощник Председателя Думы города
40. Никешин Н.С. - советник Председателя Думы города
41. Агапитова Т.А. - начальник отдела юридического обеспечения 

и деятельности постоянных комитетов Думы
города

42. Давиденко Л.А. - специалист-эксперт отдела по организационному 
и документационному обеспечению Думы города

43. Балина Ю.В. - начальник службы протокола
44. Витковская Т.А. - главный специалист службы протокола
45. Леханова Д.А. - главный специалист службы протокола
От СМИ:
46. Зонов Д.О. - телеоператор ТРК «Сургутинтерновости»
47. Захаров А.В. - телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ»
48. Кожевова А.А. - корреспондент сетевого издания «СИА-Пресс»
49. Швец И.В. фотокорреспондент газеты «Сургутская трибуна»


